

尾張南支部

親睦忘年会



尾張南支部(金田英和支部長)は、11月30日(金)午後6時より、炭焼屋 炎園(名古屋市中区)にて、役員11名が出席し役員会が行われました。

同会では今年の支部事業についての報告と内容について精査され、来年度の事業計画に活かされるよう活発な意見交換がなされました。

また「災害廃棄物処理に関する行政担当者との合同会議」を来年に開催することなど、今後の支部事業についての案内があり、研修事業の充実が図られました。

更に金田支部長は全国大会に出席した折、永井会長が全産連の会長としてご活躍されている様子を見て、とても誇らしく感じたとのことです。会員一同全産連の会長を輩出している協会として、より一層永井会長を盛り上げるべく、我々もしっかり応援していくことを皆様にお願いしたい、と話されました。



挨拶をする金田支部長

その後忘年会が催され、金田支部長からは参加の方に日頃の支部事業への協力に対して、労いの挨拶がありました。会食中は、今後の業界の動向や人員確保について、他社ではどのような取組をされているのか、熱心な話し合いが行われ有意義な時間を過ごすことができました。